
Fachschaftsrat Informatik – Sitzungsprotokoll
19.06.2007

Ort, Zeit Konsum, Babelsberg, 19.06.2007, 19 Uhr

Protokollant Martin Schütte

Anwesende

• Kristine Jetzke

• Jens Steinborn

• Juliane Arnold

• Günther Nieß

• Stefan Kröger

• Marcus Hake

• Marten Lehmann

• Martin Schütte

Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

1 MatNat-Sportfest

Sobald eine Rechnung für den Wein kommt kann abgerechnet werden.

2 IfI-Sommerfest

• Die Abrechnung läuft noch.

• Es gab die Anregung auch ¬ Schweinefleisch zu grillen.

– Wir wollen unser Sortiment nicht ändern, da dies zusätzlichen Aufwand und
Kalkulationsrisiko nach sich zieht.

– Wir haben auch keinen dritten Grill, um anderes Fleisch getrennt vorzube-
reiten.

– Bei FaRa-Grillen darf auch eigenes Grillfleisch mitgebracht werden.

• Die Organisation lief gut.

• Der Pavillon muss geflickt werden; Jens kauft dafür Panzertape.
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3 Abschied Prof. Jürgensen

Die offizielle Verabschiedung von Professor Jürgensen ist am 26. Juni ab 14 Uhr.
Jens versucht bis dahin ein besonderes Abschiedsgeschenk zu besorgen.

4 Neugestaltung RNB

Wir wurden zu einem Gespräch über eine Neugestaltung von Rechner- und Netzbetrieb
gebeten.
Die Inhalte von Rechner- und Netzbetrieb finden wir sinnvoll und wollen sie nicht ändern,
da dies für Studienanfäger und Externe der einzige praktische Kurs ist.
Wir warten das Gespräch ab.

5 IRA

Juhu, am 12. Juli ist der erste IRA des Semesters. – Wir bilden unsere Meinung zu den
aktuellen Themen.

6 Online-Banking

Die MBS bietet uns Online-Banking an. Wir wollen nicht darauf umstellen, da wir keine
Notwendigkeit sehen und das 4-Augen-Prinzip normaler Überweisungsträger erhalten
wollen.

7 Post

Alle mögen bitte daran denken bei Fr. Ziethlow unsere Post abzuholen.
Vorschlag: Wir richten im Büro neben der Blumen-Gieß-Liste eine Post-Abhol-Liste ein.

8 BCE-Sommerfest

Wir sind draußen!

9 Finanzen

• Wir überlegen wie die Abrechnungsvorgänge verbessert werden können.

• Wir bewilligen 50 Euro Unterstützung für den Babelsberger.
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Kommunikation im FaRa

Kristine hat ihr Outlook deinstalliert.
Wir gratulieren.

10 Erstifahrt mit BCEs

Die BCE’ler fahren Ende Oktober mit dem Erstsemester nach Lübbenau und bieten den
anderen Fachschaften an mitzufahren.
Wir sind einstimmig dafür mitzufahren. Es ist nur unklar wer dann auch Zeit hat.

11 Sonstiges

• Am 12. Juli ist Finanzschlüssel-VeFa. Wir beauftragen Stefan für einen Schlüssel
zu stimmen, der kleine Fachschaften bevorzugt (also einen mit Grundbetrag und
sublinearer Berücksichtigung der Studierendenzahl).

• Die nächste FaRa-Sitzung ist am Montag, den 16. Juli, um 19 Uhr.
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